
議会ホットボイスについて 

１ 受理月日  令和４年４月４日（月曜）（はがきによる） 

 

２ 議運協議経過 

（１）４月５日（火）開催の議会運営委員会で（２）、（３）、（４）を決定。 

（２）取扱い可とし、回答を作成し、議会だより及び HPで公表すること。 

（３）４月１５日（金）開催の議会運営委員会で回答内容を決定すること。 

（４）総務経済常任委員会の意見交換会に関する内容であることから、回答

案については総務経済常任委員会で作成すること。 

 

３ 受理内容 「めむろスキースクールとの意見交換会」について 

「議会だより」に６ページに記されていた「めむろスキースクールとの意見

交換会」では、どのような意見をもらい対処（答え）されたのでしょうか？「メ

ムロスキー場」として今年の冬（１２月以降）も運営するのであれば「めむろ

スキースクール」の存在は、スキー場にはかかせないものと私は思っておりま

す。これからのスキー場利用者を育ててもらう存在でもあります。 

私自身も芽室町の町民になって６年目３人目の子供を出産して育児中の農

閑期にスキースクールのインストラクターに個人レッスンを受けてゲレンデ

スキーを生まれて初めてすべりました。その後は、小学校１年生になった子ど

もからサタディースキースクールに入校させて指導して頂きました。 

今後の「メムロスキー場」のこと「めむろスキースクール」のことが気にな

りますので教えてください。（６０代 女性） 

 

４ 回答（案） 

このたびは、議会だよりに関心をお寄せいただきありがとうございます。 

「めむろスキースクール（以下「スクール」という。）」と議会との意見交換

会につきましては、２月にスクールからの要請で実施したもので、両者の意見

交換の結果、「スキー場は安心・安全で町民の皆様に喜ばれる健康づくりの場

である。」として、共通認識を図ったところです。 

議会（総務経済常任委員会）では、令和３年度の重点課題として「新嵐山ス

カイパークの運営」を掲げ、スクール以外の団体等との意見交換会や住民アン

ケートにも取り組んでおり、まとめの作業を進めています。 

「議会報告と町民との意見交換総括報告書」として、６月の議会本会議での

報告及び議会ホームページでの公表を予定していますので、改めて議会情報を

御確認くださいますようお願い致します。 

資料５ 


